

# ひとめぼれチャレンジ 産地へのおたより

私はもうすぐ23歳になりますが、小学生に遡るやつで去年お米作りに参加しましたが、またその日に鳥にひろわれてしまったのでもう一度チャレンジしようと今年も参加に参りました。

5月5日 生物をしが届けく小田の芽生い用意をする。

5月10日 白い芽が出てきたので、プランターにタネまをする。鳥にねらわれないようく網をかぶせる。

5月14日 気温25度大きなプランターを買って来て有機培養土を入れ苗の移植いえをする。

5月17日 やっと穂が本ででき、勢いが良い。

日に日に穂が出てきて見るのが樂しい。

5月19日 待ち切れないくて刈り取ります。(一寸早すぎたのか後悔) 根本をしきてしておいたが1日でしばらく方ややく。バババと落ちてきたので思いつかて脱穀して。もみすりをする。

主人が子供の時よくやったものとビニールに入れて栓でつながばら元気なそれへ入れてくれた。市販の米粒と比較しても大きさに余り劣らなかったのかほっとしました。(せいか?)

今年も子供や孫にかけ仏様にお供えしてから化のお米と合わせておいしくいただけてます。

・大きなプランターに植えたつもりでしたが窮屈なので2箱に植えるべきだったと反省します。やはりお米は広い田んぼのびのびと育てるべきだと思いました。

・プランターに有機培養土を入れ植え途中に水を入れた際に肥料も消毒もしながらケビ途中で何か追肥してもいいや良やうか?

・水出算時あつが、流れの立つのが可憐想だった。・庭に植えたトトや植木にはスズメや飛んできていたけどお米は食べられなかったのかほっとしました。

・今年は大変おし暑い夏でしたが稻の生成や世話をすこやかに見しきて元気でくらせてこに感謝です。又いつもおいしいお米を生産して下る産地の人たちに感謝がござります。

NO.

